

Un
accouchement
sans
douleur



Un couple marié arrive à l'hôpital pour la naissance de leur bébé.

Le docteur leur explique qu'il a mis au point une nouvelle machine qui permet de transférer sur le père une partie de la douleur que provoque le travail de la mère lors de l'accouchement.



**Il leur demande alors
s'ils sont d'accord pour
essayer cette machine.**

**Tous les deux
répondent très
favorablement.**



Le docteur règle la machine à 10 % de transfert de douleur dans un premier temps, expliquant que 10 % est déjà une valeur qu'aucun père n'a jamais éprouvé auparavant.



Alors que l'accouchement suis son cours, le mari se sent bien et demande au médecin de monter d'un cran.

Ce dernier ajuste alors le niveau de transfert de douleur à 20%. Le mari se sent toujours très bien !



Le docteur vérifie sa tension et s'étonne de son excellente résistance. Ils décident alors de monter carrément à 50 %.

Le mari se sent toujours bien. Voyant combien ce transfert de douleur soulage son épouse, le mari encourage alors le médecin à transférer toute la douleur sur lui.



L'épouse accouche alors, pratiquement sans douleur, d'un bébé en pleine santé.



Lorsqu'ils reviennent à la maison, ils trouvent le facteur mort devant l'entrée ...



D'autres sur:

www.diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]